
平成１７年度 第１回豊田市商業委員会会議録 
 

【日 時】 平成１７年５月３０日（火） 午後２時３０分～４時３０分 
 
【場 所】 豊田市役所 南庁舎５階 ５３会議室 
 
【出席者】 〈委員〉 
       加藤 勇夫 〔愛知学院大学商学部教授〕 
       河木 照雄 〔豊田商工会議所副会頭〕 
       杉戸 厚吉 〔社団法人地域問題研究所計画部長〕 
       市野 和之 〔有限会社ｅ－コンサル・オフィス〕 
       新田 都子 〔豊田市消費者グループ連絡会会長〕 
       松井 栄子 〔足助観光協会〕 
       近藤 孝氏 〔自営業〕 
      〈事務局〉 
       伊藤喜代司 〔豊田市産業部部長〕 
       林  祐一 〔豊田市産業部専門監〕 
       鈴木 辰吉 〔豊田市産業部商業観光課課長〕 
       小副川辰夫 〔豊田市産業部商業観光課主幹〕 
       兼子 雅彦 〔豊田市産業部商業観光課係長〕 
       塚田 知宏 〔豊田市産業部商業観光課主査〕 
      〈傍聴者〉 
       な し 
 
【次第】 
      １ 開 会 

２ 委員委嘱 
３ 豊田市長あいさつ 
４ 委員自己紹介 
５ 委員長・副委員長の選任 
６ 委員長・副委員長あいさつ 
７ 会議の公開及び審議スケジュール等について 
８ 審議事項 
（１）商業機能等配置実行計画について 
（２）商業活性化推進３カ年計画（ＴＭＯ）について 
（３）商店街活性化計画（桜町本通り商店街振興組合）について 
９ 閉 会 



【会議録（要約表記）】 
 
１ 開会 
   事務局より、第１回豊田市商業振興委員会の開会の宣言が行われた。 
 
２ 委員委嘱 
   市長より委員へ委嘱状の授与が行われた。 
 
３ 豊田市長あいさつ 
   市を取り巻く状況と市の果たすべき役割について意見を述べた。 
 
４ 委員自己紹介 
   各委員より自己紹介が行われた。 
 
５ 委員長・副委員長の選任 
   委員長に加藤勇夫委員、副委員長に河木照雄委員が選任された。 
 
６ 委員長・副委員長あいさつ 
   加藤委員長・河木副委員長よりあいさつが行われた。 
 
７ 会議の公開及び本日の審議スケジュールについて 
   事務局より、資料の確認、傍聴人数、審議スケジュールについて説明が

行われた。 
 
８ 審議事項 
（１）商業機能等配置実行計画について 

事務局より、資料「中心市街地商業機能配置実行計画（テナントミック

スビジョン）」に基づき説明があり、審議の結果、委員会として認めるこ

ととなった。 
 【主な質疑応答】 
 委 員 ファミリー向けの店舗が必要。 
 委 員 中高年用ブランドがない。 
 委 員 「これは負けない」といった一店逸品が必要ではないか。 

委 員 名古屋のようにウインドウショッピングが出来ると良い。 
 
（２）商業活性化推進３カ年計画（ＴＭＯ）について 

TMO 法人豊田まちづくり㈱より、資料「商業活性化推進３カ年計画」に

基づき説明があり、審議の結果、委員会として認めることとなった。 
【主な質疑応答】 
委 員 都心と郊外を比較するベンチマーク調査も行うべき。 
委 員 空き店舗情報は他市までアピールするべき。 
委 員 チャレンジショップに核となる店が必要。 



（３）商店街活性化計画（桜町本通り商店街振興組合）について 
桜町本通り商店街より、資料「商店街活性化計画～桜町本通り商店街振

興組合～」に基づき説明があり、審議の結果、委員会として認めることと

なった。 
 【主な質疑応答】 
 委 員 ファサード整備を行うのはなぜか？ 
 商店街 商店街に一体感を出すことで、各店舗の固定客を他の店舗へ回遊し

てもらうためである。 
 
９ 閉会  


